

Les grandes lignes de l'année 2024-2025

Nous voici au moment de l'envoi pour cette nouvelle année dont l'axe majeur sera « la mission » !

On a bien compris qu'un axe majeur n'épuisera pas toutes nos activités, nos projets, ceux de notre diocèse et de l'Eglise universelle.

Il demeure que nous sommes appelés à promouvoir un accueil résolu de la dimension missionnaire de nos paroisses : quels choix faisons-nous ? Quelles priorités sommes-nous prêts à poser pour la mission, pour l'annonce de l'évangile, et le service de la vie des femmes et des hommes de ce temps... Sans doute faudra-t-il aussi nous interroger sur les obstacles auxquels nous sommes confrontés, et une fois encore à quelles conversions nous sommes appelés ?

Avec l'équipe « Territoires et conversion pastorale » nous vous proposons de retenir 3 pistes qui peuvent nous aider au long des temps qui viennent...

1. Des initiatives missionnaires !

Nous ne partons pas de rien... Chaque paroisse est invitée, en s'appuyant sur l'expérience qui est sienne, son génie propre, dans les services et les mouvements qui l'animent, à promouvoir des **initiatives missionnaires**, le questionnaire « Paroisse Missionnaire, où en sommes-nous ? » et le « livret- biblique : Il vient celui qui nous sauve - Avent 2024 », nous y aiderons.

En quoi, avec qui, pour qui... Sommes-nous disciples ? En quoi, de quelles manières sommes-nous missionnaires ?

- nommer ces initiatives prises et à prendre... Un peu à la manière d'un projet...
- les vivre et les faire vivre...
- les évaluer...

Les communautés, les EPP seront les acteurs de ce travail...

Ce premier temps pourrait permettre de dresser comme un « **recueil** » de ces initiatives vécues qui pourraient être communiquées au-delà de chacune de nos paroisses... Cette communication nourrira alors le deuxième temps de notre année :

2. Des visites

Dans nos espaces pastoraux, promouvoir des « **visitations** » chez l'autre... Se déplacer, aller voir... Visiter et s'enrichir de ce qui est vécu, partagé...

Quelques personnes (une petite équipe), qui se laissent envoyer pour visiter telle ou telle initiative missionnaire et qui rend compte de ce qui y est vécu, découvert... De ce que cela peut inspirer...

Les lieux de coordination que les espaces pastoraux se donnent peuvent aider à promouvoir ces visites, à en évaluer les fruits et à les faire connaître...

3. Evaluer le travail de cette année et en célébrer la fécondité le 29 juin 2025

A chacune des étapes de cette année, l'équipe « Territoire et conversion » à se rendre disponible pour assurer du lien et les moyens de cette dynamique...